

Vietnamesische Möbelindustrie

Digitale Präsentation ab sofort im Netz

Freitag, 07.08.2020

Nachdem die vietnamesische Möbelmesse VIFA EXPO für dieses Jahr abgesagt wurde, hat der Messeveranstalter Hawa. Corporation für die vietnamesische Möbelindustrie unter der Bezeichnung „Hope“ eine digitale Präsentations-Plattform geschaffen, [die seit heute im Netz ist.](#)

Zur Premiere präsentieren 50 Hersteller und Exporteure ihre virtuellen Showrooms. Die Teilnehmerzahl soll aber kontinuierlich ausgebaut werden. „Hope“ ist nicht als kurzfristig genutztes digitales Format konzipiert, sondern als dauerhaft genutzte Plattform, die zukünftig die von Hawa organisierten Präsenz-Messen ergänzen sollen.

Digitale Präsentation ab sofort im Netz

Links

- [„Hope“](#)